

韓国スタディーツアー

平成 28 年 8 月 1 日（月）～ 4 日（木）に、韓国スタディーツアーを実施しました。15 名の生徒（普通科・理数科 3 年生選抜者）が慶南科学高校、金海盆城高校、昌原大学、釜山水族館を訪問しました。英語でのポスター発表や慶南科学高校生徒寮でのホームステイによる交流など、多くの経験をする事ができました。



一宮公民館で科学ボランティア活動

平成 28 年 8 月 2 日（火）に、岡山一宮公民館主催の小学生向け講座「ザ・キッズ」で、ボランティア活動を行いました。

今回の講座では、割りばしで鉄砲を作って遊んだりストローで笛を作ったりしました。小学生の工作を手伝いながら一緒に作ったり遊んだりすることで、参加生徒はとても良い経験をする事ができ、有意義な時間を過ごす事ができました。



※ 裏面にも記事があります

SSH生徒研究発表会に参加

平成28年8月10日（水）～11日（木）に、神戸国際展示場で行われた「SSH 生徒研究発表会」に参加しました。本校からは理数科3年生の5名（化学分野）が、「水と油はなぜ混ざらないのか～仲を取り持つ界面活性剤～」という研究についてのポスター発表を行いました。

発表会に参加した5名の生徒は、堂々と自分たちの研究成果についての発表や質疑応答を行うことができました。



8月11日には、10名（1，2年生希望者）の生徒も見学に訪れました。生徒たちは積極的に多くのブースを回って研究発表を聴いていました。



京都大学研究室訪問・SSH 生徒研究発表会見学研修

平成28年8月10日（水）～11日（木）に、京都大学研究室訪問・SSH 生徒研究発表会見学研修を行いました。

23名（1，2年生希望者）の参加生徒全員で京都大学防災研究所を訪問し、午前には防災ミュージアムを見学させていただき、講義や実験を通して地震のメカニズムや防災について学ぶことができました。午後は、京都大学防災研究所の加納靖之先生（本校13期生）に活断層についての講義や、院生の方とのワークショップを行っていただきました。

23名の内10名の生徒は、この後、神戸に移動し11日に「SSH 生徒研究発表会」を見学しました。

